

Rapport de la Commission JUJITSU.FIGHTING.NE-WAZA

Olympiade 2020 - 2024

Le jujitsu dans notre département reste vivant en contenu d'activités avec les entraînements jujitsu self-défense, préparation à l'UV.2, aux coupes départementales, l'initiation et le perfectionnement au fighting ainsi que le Ne-Waza.

Le succès sur nos rassemblements est toujours présent, il faut s'en féliciter. L'option de décentraliser les entraînements apporte la proximité aux adhérents, c'est ce qui fait que ces disciplines rayonnent sur le territoire du Pas-de-calais.

Les actions menées sont très suivies par les licenciés, dont une dizaine de clubs présents sur chaque entraînement. Les encadrants, Eric BAILLEUL pour le jujitsu self défense, Franck CANIVET et Fabien DELISTE pour le Fighting et Franck DUMONT pour le Ne-Waza font respecter la bonne ambiance et la convivialité dans les divers ateliers qu'ils animent.

Nous n'avons pas à rougir de notre coupe départementale qui rassemble plus de combattants que dans certains comités de notre ligue.

Merci aux arbitres d'autres départements venus en renfort sur notre coupe départementale cela est formateur pour tous, les échanges sur les règles d'arbitrage avec les combattants sont profitables.

Il faut aussi féliciter les compétiteurs qui ont brillé lors cette olympiade sur les podiums Nationaux, sans oublier la coupe d'Europe Jujitsu à Verquin ou des sociétaires du 62 étaient aussi présents dans les différentes disciplines.

Nous poursuivrons la promotion de nos disciplines, en associant les licenciés, les professeurs et les dirigeants de club de notre département.

Si aujourd'hui, le Jujitsu, le fighting et le ne-waza continuent d'exister dans le pas-de-calais, c'est grâce à votre enthousiasme et votre volonté de promouvoir cette discipline.

J'en terminerai par remercier tous ceux qui œuvrent pour que le jujitsu reste une discipline sportive reconnue.

Merci de votre confiance
Eric BAILLEUL